



Madame la Présidente, Monsieur le Président,

Décès de George Kolombatovich (USA)

C'est avec une grande tristesse que nous vous faisons part du décès, le 19 septembre 2018, de George Kolombatovich, ancien Président de la Commission d'arbitrage de la FIE de 2004 à 2008, membre de cette Commission de 2000 à 2004 et membre du Hall of Fame américain de l'escrime.

Né le 29 août 1946 à New York, George Kolombatovich devint arbitre de la FIE aux trois armes.

Il fut officiel ou arbitre lors de nombreuses compétitions mondiales : trois Jeux Olympiques (Los Angeles 1984, Barcelone 1992 et Atlanta 1996), trois Jeux panaméricains, sept Championnats du monde seniors, trois Championnats du monde juniors, trois Jeux Paralympiques et de nombreuses Coupes du monde.

Il a été premier vice-président de la Confédération panaméricaine d'escrime de 1988 à 2005. Il a également été membre de la Commission américaine des officiels d'escrime pendant plus de 30 ans et a assumé le rôle de Chef de mission et de capitaine d'équipe lors de plusieurs Championnats du monde cadets, juniors et seniors, Jeux mondiaux universitaires et Jeux panaméricains.

Il a étudié à l'Université de New York dont il a été l'entraîneur d'escrime, puis a rejoint l'Université de Columbia en 1978. Il a débuté comme entraîneur-assistant en 1978, puis est devenu l'année suivante entraîneur en chef de l'équipe d'escrime de l'Université de Columbia, fonction qu'il assumait pendant 32 saisons remarquables (1979-2011).

Les tireurs de l'Université de Columbia entraînés par George Kolombatovich ont remporté 17 titres NCAA en individuel, et plusieurs d'entre eux se sont qualifiés et ont participé aux Jeux Olympiques, notamment les médaillés d'argent par équipes 2008 James Williams et Erinn Smart. Au total, son entraînement a donné le jour à 158 athlètes « All-Ivy League » et 152 athlètes « All-American ».

USA Fencing a publié son « Manuel pour les arbitres », un ouvrage pédagogique.

Nous présentons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses amis, ainsi qu'à la Fédération d'Escrime des USA et tenons à les assurer de notre plus vive sympathie en ces moments difficiles.

Alisher Usmanov
Président